

Local, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, mediante oposición libre.

Se abre un plazo de veinte días naturales, a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, para la presentación de instancias. Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento de Huéneja.

La fecha del primer examen y la Resolución aprobando la lista de aspirantes admitidos y excluidos se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Granada y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Huéneja, 25 de julio de 2005.-El Alcalde, Pedro Jiménez Serrano.

**13674** RESOLUCIÓN de 25 de julio de 2005, del Cabildo Insular de Tenerife (Santa Cruz de Tenerife), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Convocatorias públicas para la provisión de plazas vacantes mediante concurso-oposición libre que se regirán por las bases publicadas íntegramente en el Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife n.º 101, de 23 de junio de 2005:

Una plaza de Licenciado en Bellas Artes, Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales.

Una plaza de Licenciado en Historia o Historia del Arte, Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Santa Cruz de Tenerife, 25 de julio de 2005.-P. D. (del Consejero Insular de Presidencia y Hacienda de 18 de julio de 2005), la Directora Insular de Recursos Humanos, Rosa N. Baena Espinosa.

**13675** RESOLUCIÓN de 25 de julio de 2005, del Consell Comarcal de l'Alt Empordà (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Convocatorias para la contratación laboral indefinida o nombramiento de funcionario de carrera, por el procedimiento de concurso-oposición (turno libre), de las siguientes plazas:

*Plantilla de personal funcionario*

Escala: Administración General. Subescala: Auxiliar. Vacantes: Tres. Denominación: Auxiliar de Administración General. Sistema de selección: Concurso-oposición (libre).

*Plantilla de personal laboral fijo*

Grupo: B. Vacantes: Dos. Denominación: Asistente Social. Sistema de selección: Concurso-oposición (libre).

Grupo: B. Vacantes: Una. Denominación: Educador Social. Sistema de selección: Concurso-oposición (libre).

Grupo: B. Vacantes: Una. Denominación: Técnico Plan de Transición al Trabajo. Sistema de selección: Concurso-oposición (libre).

Las bases generales y las bases específicas que rigen estas convocatorias se encuentran publicadas íntegramente en el «Butlletí Oficial de la Provincia de Girona» número 139, de 21 de julio de 2005, y expuestas en el tablón de anuncios de la Corporación.

El término de presentación de las instancias es de veinte días naturales contados a partir del día siguiente de la publicación de la convocatoria en el «Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Figueras, 25 de julio de 2005.-El Presidente, Jordi Cabezas i Llobet.

**13676** RESOLUCIÓN de 26 de julio de 2005, de la Diputación Provincial de Alicante, Suma Gestión Tributaria, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 167, de fecha 25 de julio de 2005, se publican las bases íntegras de la convocatoria de concurso-oposición libre para cubrir mediante contrato laboral de carácter indefinido dos plazas de Programadores.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición serán dirigidas al señor Presidente de esta entidad, dentro del plazo

de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En la solicitud los interesados harán constar los méritos y adjuntarán los justificantes exigidos en las bases.

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria sólo se harán públicos a través del «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», en el tablón de anuncios Suma.Gestion Tributaria y también en su web www.suma.es

Alicante, 26 de julio de 2005.-El Director, José Fco. Trigueros Selles.

**13677** RESOLUCIÓN de 26 de julio de 2005, del Ayuntamiento de Alovera (Guadalajara), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia número 88, de fecha 25 de julio de 2005, se publica la corrección de error llevada a cabo en las bases de la convocatoria de la oposición para la provisión de tres plazas de Policía Local, que fueron publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara número 75, de 24 de junio de 2005, y en el BOE número 165, la Resolución de 28 de junio de 2005.

Se abre un nuevo plazo de veinte días naturales contados a partir de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado para presentación de solicitudes para tomar parte en dicho proceso selectivo.

Los anuncios sucesivos relacionados con esta convocatoria únicamente se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Guadalajara, en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento y en la página web municipal.

Alovera, 26 de julio de 2005.-La Alcaldesa, Purificación Ruiz Velasco.

**13678** RESOLUCIÓN de 26 de julio de 2005, del Ayuntamiento de Olvera (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Publicada en el Boletín Oficial del Estado de 8 de junio de 2005 la Resolución de 26 de mayo de 2005, del Ayuntamiento de Olvera (Cádiz), referente a la convocatoria para provisión de plazas vacantes en la plantilla de personal laboral fijo, por concurso-oposición libre.

Por la presente, se hace pública la ampliación de plazo para la presentación de las instancias correspondientes a la convocatoria de plazas en la Residencia de Ancianos y que son las siguientes:

Dos plazas de Auxiliar de Clínica.

Una plaza de Auxiliar de Servicios Especiales.

Una plaza de Fisioterapeuta.

Una plaza de Diplomado Universitario en Enfermería.

Dos plazas de Cocinero/a.

La corrección de errores de las bases de la que trae cuenta la citada ampliación de plazo ha sido publicada en el Boletín Oficial de la Provincia de fecha 24 de junio del año 2005 y el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía de fecha 6 de julio de 2005.

A partir de la publicación de la presente, los interesados disponen de 20 días para presentar sus solicitudes, de conformidad con el modelo obrante en el Negociado de Personal de este Ayuntamiento.

Olvera, 26 de julio de 2005.-El Alcalde accidental.

**13679** RESOLUCIÓN de 29 de julio de 2005, del Ayuntamiento de Beniel (Murcia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Región de Murcia (BORM), números 163 y 165, de 18 y 20 de julio de 2005, respectivamente, se han publicado íntegramente las bases que han de regir las convocatorias para proveer las siguientes plazas:

Cuatro plazas de Agente de la Policía Local, pertenecientes a la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía Local, categoría Agente, mediante procedimiento de oposición libre.

Una plaza de Auxiliar Administrativo, perteneciente a la Escala de Administración General, subescala Auxiliar, reservada para promoción interna, mediante concurso-oposición.